
 

 

CODEV du Gard rhodanien 

Commission Développement économique 

du 15 février 2023 à 18 heures 

salle de réunion Office des entreprises 

 

Présents : 

Martine DELAUNAY, Secrétaire générale 
Franck LAURENT, président de la commission 
Agnès BOIS, Philippe BROCHE, Valérie BROUSSE, Pascale CAUSIER, Olivier DONY, François 
GIRAUD, Anne-Catherine MONTAGNE 
Absents excusés : Nicholas COOTE, Pascal GERTOSIO, Elodie KLEIN, Marlène SCHMITT 
Absents : Julie DELPUGET, Arianne ROGER, Lionel SATOUF 

 

1 - Point sur la composition de la commission : 

 

En 2022, plusieurs démissions ont impacté la commission Développement économique : 

- Jackie BOUGAULT (élu à Saint-André de Roquepertuis) 

- Aurore JORDA (déménagement hors de notre territoire) 

- Didier WALCZAK (pour raisons personnelles) 

- Patrick JAVELAUD (pour raisons personnelles) 

- Pascal MOREL (n’est plus président du Collectif) 

 

Lors de la séance plénière du 10 décembre 2022, il a été décidé d’exclure Clément MOULET qui 

n’a participé à aucune des réunions de la commission. 

 

Les suppléants ont été contactés pour leur proposer d’intégrer le CODEV. 5 nouveaux membres 

ont accepté cette intégration dont 1 qui a choisi de participer à la commission Environnement. Il 

s’agit de Nicholas COOTE. 

 

 

2 - Point sur l’organisation de l’Agglomération en matière économique : 

 

Les élus : 

- 4ème vice-président : Sébastien BAYART, délégué à l’économie 

- 5ème vice-président : Yves CAZORLA, délégué au foncier d’entreprise 

- 12ème vice-président : Benoit TRICHOT, délégué au tourisme et aux déplacements doux 

- 13ème vice-présidente : Sylvie BARRIEU-VIGNAL, déléguée au marketing territorial,  

     au commerce, à l’artisanat, à l’emploi et l’insertion 

- Conseillère communautaire, : Véronique HERBÉ, déléguée à l’agriculture,   

     rattachée à Sébastien BAYART 

 

A la suite de la démission de Michel COULLOMB, vice-président délégué aux ordures ménagères, 

c’est Gérald MISSOUR qui s’est vu confier cette délégation. 



Dorénavant, ce ne sera donc plus Gérald MISSOUR qui suivra les travaux du CODEV mais 

Christophe SERRE. 

 

Les responsables de services : 

- Directeur du pôle Attractivité et aménagement (économie, urba et mobilités) : doit 

arriver le 1er avril 2023, voir s’il peut participer à notre commission du 24 mai 2023. 

- Solen FOURQUIN, partenariats et marketing 

- Marie-Charlotte BOUSQUET, ZAE et foncier d’entreprise 

- Michel DOMINGUEZ, relations aux entreprises 

- Florence CANEL, tourisme (arrivée le 1er janvier 2023) 

-  ???? Emploi, formation, insertion et agriculture (remplaçant de Akram RGUEZ). Le 

remplacement devait se faire différemment : 

o La partie emploi et formation est confiée à Solen FOURQUIN 

o Un recrutement est en cours pour la partie agriculture et forêt 

 

 

3 - Point sur les groupes de travail : 

 

Le groupe Compétences (emploi-formation), animé par Valérie BROUSSE 

Afin de défendre la lisibilité de notre territoire, il convient d’établir une cartographie de l’offre et 

des besoins. Le meilleur outil pour cela serait une plateforme internet mais la question est posée 

de la gestion active de cet outil. 

L’exemple de l’espace entreprise de la CCPU est présenté et semble correspondre à nos besoins. 

L’élu en charge de ces compétences sera interrogé afin qu’il présente ses conceptions en la 

matière. Une fiche navette sera rédigée pour formaliser cette demande. 

 

Le groupe Communication-Marketing, animé par Pascale CAUSIER 

Ce sujet est également travaillé au sein du groupe de travail « accueil des futurs salariés ». 

Le site internet https://www.villesetvillagesouilfaitbonvivre.com/ donnent des indicateurs 

pertinents qui permettent d’avoir une vision non partisane. 

Il est évoqué l’organisation d’un évènement qui générerait des flux importants de population et 

à cette occasion, le Gran Fondo organisé à Cornillon est présenté. Cette manifestation qui attire 

beaucoup de touristes semble méconnue des habitants du territoire. 

Le terme de Provence Occitane est reconnu comme plus attractif que celui de Gard rhodanien et 

la question se pose de savoir s’il peut être librement utilisé ou si la marque a été déposée avec 

des conditions restrictives. (Exemples : "Provence Occitanie Je me forme", "Provence Occitanie 

Je vis"). Une fiche de liaison sera rédigée en ce sens. 

Il est proposé de rencontrer des membres de l’association AVF (Accueil des Villes Françaises) 

pour savoir quels sont leurs outils et leurs actions en matière d’accueil des nouveaux arrivants. 

 

Le groupe tourisme, animé par Marlène SCHMITT 

Il n’y a aucune actualité du côté de ce groupe de travail, la nouvelle directrice de l'OT venant tout 

juste d'arriver. Une demande de rencontre a été formulée auprès de l'élu au tourisme. 

 

 

https://www.villesetvillagesouilfaitbonvivre.com/


Il est convenu que chaque responsable de groupe de travail se rapproche de leurs 

correspondants agglo (élus et agents) pour organiser des points intermédiaires entre chaque 

commission pour avancer au mieux. 

 

 

4 – Point sur le groupe de travail « accueil des futurs salariés » : 

Le CODEV est représenté dans ce groupe de travail qui s’est réuni 4 fois. 

Les objectifs présentés semblent viser principalement le monde des entreprises, davantage que 

la population. 

Voir les comptes-rendus de réunions joints en annexe. 

 

 

5 - Suites à donner à la délibération du conseil communautaire du 27 juin : 

 

Le règlement intérieur du CODEV fixe ses missions comme suit : « Il remplit une mission 

consultative auprès de l’Agglomération en rendant des avis sur saisine et des contributions sur 

auto-saisine ». 

Par délibération en date du 27 juin 2022, le Conseil communautaire a saisi la commission 

« développement économique » du sujet suivant : Comment promouvoir le territoire ? 

Ce sujet concerne de façon transversale les 3 groupes de travail mis en place. 

 

 

6 – Questions diverses : 

 

Il est proposé de relancer la dispositif Ambassadeurs du territoire. 

 

Le label Territoire d’art et d’histoire est évoqué et il est proposé de l’étudier dans le cadre du 

groupe de travail sur le tourisme. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 20 heures. 

 

 

La prochaine réunion de la commission est prévue pour le mercredi 29 mars 2023 à 18 heures à 

la maison de l’entreprise. Entre temps les groupes de travail seront convoqués par les 

animatrices. 


